



Pressemitteilung zum 18.12.2012

Hülsta: CTO Balzuweit gewann Zuschlag zur Einführung der automatisierten Rechnungseingangsbearbeitung in SAP

Zur effizienten Automatisierung der Rechnungseingangsbearbeitung im Hause hülsta entschied man sich schnell und eindeutig für clarc xControl Invoice for SAP, die Lösung der CTO Balzuweit.

(Stuttgart, 18.12.2012) Durch die Einführung einer automatischen Rechnungseingangsbearbeitung in SAP soll eine optimale Transparenz in der Bearbeitung einer Rechnung - vor Verbuchung im System - sowie die dadurch verbundene, optimale Rechnungsverfolgung erreicht werden.

Das Hauptargument, das für ´die Lösungsgestalter` sprach, war die moderne Bedienerfreundlichkeit der hauseigenen Software clarc xControl Invoice for SAP, inklusive vieler, durchdachter Zusatz-Funktionen und überzeugender Lösungsvorschläge. Im Wesentlichen wird durch komplett elektronische Belegflüsse die Transparenz im System frühzeitig hergestellt und somit auch die Mitarbeiter-Vertretbarkeit besser gewährleistet.

Der Produktivstart wurde mit einem Unternehmen der Hüls-Gruppe im Dezember eingeleitet. Weitere Unternehmen der Gruppe folgen im kommenden Jahr.

www.cto.de

Über hülsta

hülsta aus Stadtlohn ist seit 1940 Hersteller von Qualitätsmöbeln. Mittlerweile wird das Familienunternehmen mit 1.300 Mitarbeitern in dritter Generation geführt. Zur Firmenphilosophie gehören ein klares Bekenntnis zum Standort Deutschland, soziale Verantwortung und der Schutz von Mensch und Umwelt. Bis heute steht die Marke für höchste Qualität. Exklusives Design, hochwertige Materialien und handwerkliche Perfektion in der Verarbeitung verleihen den Möbeln eine lange Lebensdauer und hohe Alltagstauglichkeit.

Über CTO

Die CTO Balzuweit GmbH fokussiert sich seit ihrer Gründung im Jahre 1990 ganzheitlich auf das Thema der Document Related Technologies: Beleglesung, Workflow und Archivierung.

Auf Basis dieser langjährigen Erfahrungen im DMS und ECM Bereich entstand die umfassende Document Processing Suite - clarc enterprise - welche seit nun mehr als 10 Jahren kontinuierlich weiterentwickelt und verbessert wird.

Die modernen clarc enterprise Technologien orientieren sich an den Anforderungen internationaler Unternehmen und vereinen alle wichtigen Document Management Services und Funktionen zentral an einem Punkt. clarc enterprise zeichnet sich darüber hinaus durch seine Hochverfügbarkeit, gute Skalierbarkeit und eine effiziente Lastverteilung aus.

clarc enterprise ist das Framework für die Implementierung und Entwicklung leistungsstarker ECM-Lösungen, konzipiert für die Verarbeitung großer Dokumentenmengen. Flexible Konfigurations- und Entwicklungsschnittstellen bieten optimale Integrationsmöglichkeiten in bestehende IT-Infrastrukturen.

Durch die enge Verzahnung mit dem stetig wachsenden Partnerkanal verfügt die CTO Balzuweit über kompetente Spezialisten, welche die clarc Software Lösungen in den unterschiedlichsten Wirtschaftszweigen wie Industrie, Handel, Pharmazie oder Automotive erfolgreich implementieren.

Die Integrationen reichen dabei von Varial, SAP, SAP Business One, XAL, Navision, PSI Penta, P2plus bis zu Arriba, SHC, INTEX und div. Microsoft Office Lösungen.

Pressekontakt:

CTO Balzuweit GmbH

Kathrin Böhm

Lautlinger Weg 3, 70567 Stuttgart

Tel +49 711/ 718639 -163

eMail Kathrin.Boehm@cto.de



CTO Balzuweit GmbH
Lautlinger Weg 3
D-70567 Stuttgart
Sitz Stuttgart

Geschäftsführer
Peter Balzuweit
Markus Balzuweit
Dennis Balzuweit

Amtsgericht
Stuttgart
Handelsregister
HRB 731337

Phone +49 711 718639-0
Fax +49 711 718639-29
eMail info@cto.de
Web http://www.cto.de